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平成 27 年第 12 回名取市教育委員会定例会会議録 

 

 

1 会議の年月日 

    平成 27 年 12 月 25 日（金） 

 

2 会議の場所 

   市役所 6 階会議室西側 

 

3 出席委員 

 武田委員長、相原委員長職務代行委員、佐々木委員、芳賀委員、瀧澤教育長 

 

4 欠席委員 

   なし 

 

5 説明のために出席した者 

  小野寺教育部長、鈴木理事兼学校教育課長、佐竹教育部次長兼生涯学習課長 

佐藤庶務課長、大友文化・スポーツ課長、佐藤教育部企画員兼庶務課長補佐 

髙橋主幹兼庶務係長 

   

6 議事日程 

  日程第 1 前回会議録の承認 

  日程第 2 会議録署名委員の指名 

  日程第 3 教育長報告 

     （1）一般事務報告 

     （2）行事予定 

 

7 開会時間 

  午後 2 時 00 分 

 

8 会議の概要 

 

武田委員長 

只今より、平成 27 年第 12 回名取市教育委員会定例会を開催いたします。 

日程第 1「前回会議録の承認について」ですが、前回 11 月 27 日開催の第 11 回定例会会議

録については、先日、各委員宛配布済みであります。 

この内容について、ご質疑等ありませんか。 

 

全委員 

質疑なし。 

 

武田委員長 

なければ、会議録を承認といたします。 
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日程第 2、本日の会議録署名委員に相原委員並びに佐々木委員を指名いたします。 

よろしくお願いします。 

日程第 3、教育長報告（1）一般事務報告について説明をお願いします。 

 

瀧澤教育長 

資料は 2 ページから 3 ページになります。 

私からは、1 点ご報告いたします。 

4 番「閖上小中学校再建推進協議会研修視察」沼津市立静浦小中一貫校についてご報告い

たします。私と学校教育課の田中学務専門員と、閖上小学校の大沼教頭、閖上中学校の八森

教頭の 4 名で視察に行ってまいりました。こちらの学校は、平成 26 年度 4 月に開校しまし

た比較的新しい小中一貫校です。施設一体型で 4・3・2 の教育課程を行っている点など、今

考えている閖上小中学校と非常に似ていることから、視察に行ってまいりました。参考にな

った点が多数あります。施設や実際に取り組んでいる教育課程、また、開校までの取り組み

や開校後の苦労等のお話をお伺いすることができました。詳しくは省略しますが、例として、

小中一貫校ですと、校長 1 人、教頭 2 人の体制が基本になりますが、沼津市の教育長の考え

で、校長の他に教頭 2 人ではなく、副校長と教頭を置いているそうです。多くの小中一貫校

では、中学校の教頭と小学校の教頭とで事務分担で 2 人置いていますが、その場合どうして

も小中学校の先生方が、小中で分かれてしまうので、それを防ぐため、副校長と教頭で学校

全体を見て、仕事の中身で分担しているという点でうまくいっているなど、参考になる話を

お聞きしてまいりました。 

今年度の 4 つの作業部会、「学校運営」「教育課程」「特色ある教育」「PTA」で学校の骨格

づくりを進めていますが、大分煮詰まってまいりました。今年度中には大まかな骨組みをま

とめたいので、その上でも参考にして作業を進めたいと考えております。 

この件については、以上です。 

次に、12 月定例市議会の関係ですが、2 ページの 6 番と 15 番に記載してありますとおり、

12 月議会は 12 月 2 日に開会し、10 日に閉会となりました。一般質問の概要について報告し

ます。 

教育委員会関係の一般質問ですが、今回は 3 名の議員から 3 件あり、教育長答弁が 2 件、

市長答弁が 1 件でした。委員長に答弁を求める質問はありませんでした。 

一般質問の主な内容は、「定住促進に向けた取り組みについて」、「貧困と格差の拡大につ

いて」、「視覚障がい者への支援について」です。 

それから、前回の定例会において専決事務報告いたしました「名取市立幼稚園設置条例の

一部を改正する条例」につきましては、お蔭様をもちまして賛成多数により可決されました。 

また、前回の定例会において同様に専決事務報告いたしました 12 月教育費補正予算につ

きましては、原案のとおり議決されました。 

後は、各課からの報告といたします。 

 

武田委員長 

庶務課からお願いします。 

 

佐藤庶務課長 

庶務課からは 1 点ご報告いたします。 

3 ページの 26 番と 27 番について併せてご報告いたします。昨日 24 日に、本年度第 3 回目
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の閖上小・中学校再建推進協議会作業部会の全体会と、同じく本年度第 3 回目の閖上小・中

学校再建推進協議会を開催いたしました。 

内容につきまして、作業部会全体会では、作業部会ごとにこれまで協議を進めてきた内容

についての報告と確認が行われ、再建推進協議会では、4 つあります各作業部会から推進協

議会に対し、前段の作業部会全体会で報告、確認された内容と先ほど教育長からお話のあり

ました沼津市立静浦小中一貫校視察の内容についての報告が行われました。 

次回の作業部会全体会と再建推進協議会は、来年 2 月に第 4 回目の開催を予定し、今年度

最後の会合になるものと見込んでおります。 

庶務課からは、以上でございます。 

 

武田委員長 

続きまして、学校教育課からお願いします。 

 

鈴木理事兼学校教育課長 

1点報告させていただきます。 

2ページ23番「幼・小・中2学期終業式」についてです。長い2学期でしたが、特に子ども

たちの命に関わるような大きな事故もなく、無事終了しましたことを報告いたします。 

以上でございます。 

 

武田委員長 

ありがとうございました。生涯学習課からお願いします。 

 

佐竹教育部次長兼生涯学習課長 

1 点報告させていただきます。 

2 ページ 2 番です。「なとり市民のつどい」を文化会館中ホールで開催いたしました。来場

者数は 406 人でありました。 

以上でございます。 

 

武田委員長 

文化・スポーツ課からお願いいたします。 

 

大友文化・スポーツ課長 

特にございません。 

 

武田委員長 

ありがとうございました。 

部長、ありませんか。 

 

小野寺教育部長 

特にありません。 

 

武田委員長 

只今報告のあった内容について、ご質疑等ありませんか。 
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全委員 

特にございません。 

 

武田委員長 

なければ承認とします。 

次に、（2）行事予定について説明をお願いします。 

 

瀧澤教育長 

それでは、資料は 4 ページから 5 ページになります。 

私からは特にありません。最後に来年 1 月の定例会、懇話会ですが、これは後ほど協議を

お願いしたいと思います。 

各課からの報告となります。 

 

武田委員長 

庶務課からお願いします。 

 

佐藤庶務課長 

庶務課からは 1 点ご報告いたします。 

行事予定の 5 ページの 25 番です。1 月 29 日の金曜日に「平成 27 年度宮城県市町村教育委

員・教育長研修会」の開催が予定されております。会場は、青葉区錦町の「ホテル白萩」で、

研修会の開始時刻は、午後 1 時からとなっております。 

この研修会に関します詳しい内容につきましては、後ほどの協議のその他でご説明申し上

げますので、よろしくお願い申し上げます。 

庶務課からは、以上です。 

 

武田委員長 

ありがとうございました。 

続きまして学校教育課からお願いします。 

 

鈴木理事兼学校教育課長 

2点説明させていただきます。 

4ページの22番「市いじめ防止対策調査委員会」についてです。いじめ防止等の対策に関す

る調査研究等や有効な対策を検討するため、教育、法律、医療、心理、福祉の専門的な方に

お集まりいただき審議を行う2回目の会議を行います。今回は、今年度の実情の報告を踏まえ

て来年度に向けてのいじめ防止の重点について審議していただく予定としております。 

1点挿入をお願いいたします。 

4ページ23番と24番の間に1月28日(木)「第2回ブロック会議」を入れていただきたいと思い

ます。27年度末28年度始めの人事異動について、仙台教育事務所と名取市教育委員会、市内

小・中学校の校長先生方が話し合いを行う場となります。 

 

武田委員長 

ありがとうございました。 
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続きまして、生涯学習課からお願いいたします。 

 

佐竹教育部次長兼生涯学習課長 

1 点ご説明申し上げます。 

4 ページの 7 番です。「平成 28 年成人式」を文化会館にて開催します。開会は午前 11 時で

す。式典は 30 分程度で終了し、「爆笑コメディアンズ」のアトラクションを挟み、その後、

地区ごとの写真撮影をいたします。 

是非、ご出席願います。 

以上です。 

 

武田委員長 

ありがとうございました。 

文化・スポーツ課からお願いします。 

 

大友文化・スポーツ課長 

1 点ご説明いたします。 

その他としまして、お手元にお配りのパンフレットのとおり、国立能楽堂で復興能として

「名取ノ老女」公演が決まり、今月の 15 日に製作発表と試演会が行われました。本番は、3

月 25 日(金)と 26 日(土)の 2 日間の公演となります。 

この能は、名取熊野三社勧請に尽力した名取の巫女「名取老女」を題材としたもので、名

取の縁の深い能となりますので、機会がありましたら是非ご覧いただきますようお願いいた

します。 

なお、今後は、市民を対象に公演を見に行くツアー等のようなものを検討されるようなお

話もあります。 

いずれにしましても、詳細につきましては国立能楽堂ホームページ等をご覧いただきます

よう、よろしくお願いいたします。 

文化・スポーツ課からは、以上です。 

 

武田委員長 

ありがとうございました。 

部長、ありませんか。 

 

小野寺教育部長 

特にござません。 

 

武田委員長 

只今、教育長並びに各課の課長から行事予定について、説明がありましたが、委員の皆さ

まいかがでしょうか。 

説明のあった内容について、ご質疑等ありませんか。 

 

全委員 

なし。 
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武田委員長 

なければ、日程第 3（2）行事予定については原案のとおりとしてよろしいでしょうか。 

 

全委員 

異議なし。 

 

武田委員長 

日程第 3（2）行事予定については報告どおり承認といたします。 

 

本日、予定の議事は以上です。 

 

以上で本日の会議を終了いたします。 

 

午後 2 時 15 分 

 

以上会議の顛末を記録し、正当なることを証するため、ここに署名する。 

 

   平成 28 年 1 月 25 日 

 

署名委員                

 

 

署名委員                
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(3)その他 

 平成 27 年度宮城県市町村教育委員会協議会教育委員・教育長研修会の開催について 

1 月 29 日金曜日の午後 1 時から午後 4 時まで、「ホテル白萩」のほうで研修が行われます。 

公演内容としましては、初等中等教育の動向と課題、主要政策の説明ということで平成 28 年

度宮城県教育委員会の主要主策についてという内容になっております。 


